

Pianistas ensenadenses ganan premio de YouTube

Los hermanos Omar e Ivanna Gutiérrez fueron acreedores al YouTube Creators Awards por llegar a los 100 mil seguidores en su canal

KARLA PADILLA/EL VIGÍA

kpadilla@elvigia.net | Ensenada, B. C.

Por llegar a los 100 mil suscriptores en su canal de YouTube, los hermanos Omar e Ivanna Gutiérrez recibieron el premio “YouTube Creators Awards” y se convierten en los primeros pianistas mexicanos de música clásica en obtener este reconocimiento.

En entrevista con **El Vigía**, los hermanos expresaron su emoción por recibir esta placa de plata por parte de la plataforma de videos más grande a nivel mundial, especialmente porque su contenido es exclusivamente de conciertos de música clásica en vivo.

“Sentimos que este premio no sólo es de nosotros, Omar e Ivanna, sino también de todas las personas, seguidores, audiencia, instituciones y medios de comunicación que siempre nos han apoyado durante toda nuestra carrera artística”, expusieron.



Omar e Ivanna Gutiérrez recibieron el YouTube Creators Awards por llegar a 100 mil suscriptores.

TALENTOSOS DESDE PEQUEÑOS

Los hermanos se han dedicado a la música clásica desde hace 14 años, sin embargo, el piano y el violín son instrumentos que aprendieron a tocar durante la infancia; mientras que Omar también ha destacado en la composición.

Su amplia trayectoria los ha llevado a

ofrecer giras de conciertos nacionales e internacionales en distintos países de América, Europa y Asia por su peculiar estilo al tocar el piano y su elegante presencia en el escenario.

Es así que en 2013, los jóvenes talentos decidieron abrir su propio canal de YouTube para compartir videoclips de las grabaciones del disco que realizaron en España, pero fue en 2020 cuando decidieron dedicar el canal exclusivamente a las giras de conciertos en vivo realizadas por México y el extranjero.

“Estamos muy contentos y emocionados de haber recibido este premio y nos emociona aún más ser los primeros pianistas clásicos mexicanos en obtener este premio con un canal de nuestras giras de conciertos, representado a Baja California y a México”, señalaron.

MÚSICA EN VIVO Y EN REDES

Omar e Ivanna compartieron también que su música no solamente puede escucharse en salas de concierto, sino que han decidido darla a conocer a través de las redes sociales, donde se han enfocado a las nuevas audiencias.

“Con un canal de YouTube con más de 100 mil suscriptores y una cuenta de Instagram con cerca de medio millón de seguidores, ambas cuentas verificadas, ha sido una puerta abierta que ha



Con una placa de plata, YouTube reconoció a los talentosos pianistas.

REDES SOCIALES

YouTube:

@omareivanna

Instagram:

@omareivanna

Facebook:

@omareivanna



Los pianistas compartieron su logro con los medios de comunicación.

marcado una gran diferencia al llevar un público que nos sigue más allá en las salas de conciertos”, destacó.

Finalmente, los hermanos mencionaron que el pasado 5 de octubre recibieron la notificación de haber alcanzado los 100 mil suscriptores por parte de la plataforma de videos, pero fue hasta el 21 de octubre que llegó a sus manos una carta firmada por el director ejecutivo Neal Mohan y la placa de plata que valida este reconocimiento.

“Estamos convencidos que debemos continuar con este cambio que estamos viviendo con las redes sociales y plataformas digitales, ya que estamos ante una oportunidad trascendental e histórica para la música clásica y su difusión, paralelamente con las presentaciones tradicionales en auditorios y salas de conciertos”, concluyeron.